



Cher, Chère ...,

Événement spécial des Nations Unies sur les Objectifs du Millénaire pour le développement, septembre 2013

Je vous écris au nom de [insérer nom organisation] et de la Fédération Internationale du Diabète (FID) afin de prier le gouvernement [insérer nom pays] de prendre les mesures qui s'imposent pour changer l'existence des personnes atteintes de diabète.

Ce mois-ci, vous et vos homologues auront l'opportunité de mettre un terme à l'épidémie mondiale de diabète responsable de la mort et du handicap de millions de personnes, de l'appauvrissement de familles et du ralentissement du progrès économique. Notre gouvernement est en mesure de jouer un rôle de premier plan lors de l'événement spécial des Nations Unies sur les Objectifs du Millénaire pour le développement (OMD) destiné à définir un cadre mondial basé sur les leçons tirées des OMS au-delà de 2015.

Nous appelons à une intégration à l'agenda de l'après-2015 d'un objectif de réduction du fléau du diabète et autres maladies non transmissibles (MNT).

Ensemble, les quatre grandes MNT (le diabète, le cancer, les maladies cardiovasculaires et les maladies respiratoires chroniques) sont la principale cause de décès à travers le monde. À lui seul, le diabète a des effets dévastateurs sur la société, plus de 371 millions de personnes étaient atteintes de cette maladie en 2012, un chiffre qui atteindra 552 millions dans une génération si nous n'agissons pas dès aujourd'hui. Aucun pays, riche ou pauvre, n'est à l'abri de ce fléau. Pas moins de [insérer chiffre] de personnes sont atteintes de diabète dans/en/aux [insérer nom du pays ou de la région]. Nous connaîtrons toutes et tous une personne atteinte de diabète.

Cette maladie interfère avec les dimensions principales du développement et est à la fois causée par et contribue à la pauvreté et aux inégalités. Son impact est national et individuel. Plus de 471 milliards de dollars ont été dépensés en 2012 dans le domaine des soins de santé destinés à traiter les personnes atteintes de diabète. Par ailleurs, les coûts liés au traitement et aux soins entraînent les individus et les ménages dans des cycles de dépenses et d'appauvrissement aux effets catastrophiques. Simultanément, la pauvreté renforce l'exposition et la vulnérabilité au diabète.

[Insérer le nom de l'organisation] vous prie de travailler en collaboration avec d'autres responsables politiques afin de prendre des mesures contre le diabète et les MNT. Nous vous encourageons à participer à l'événement spécial en tant que membre de votre délégation nationale ou d'envoyer le présent courrier au représentant approprié de la délégation. L'exposé de la FID ci-joint énonce les principaux arguments ainsi que la réponse politique adéquate.

Le monde ne peut se permettre d'ignorer les facteurs de risque évitables et les solutions abordables concernant le diabète et les MNT. La lutte contre les principaux facteurs de risque des MNT (y compris le tabagisme, la consommation néfaste d'alcool, les régimes alimentaires malsains et le manque d'activité physique) doit être adjointe au cadre de développement de l'après-2015. Les actions dans le domaine de la prévention et du diagnostic ainsi que l'accès de chacun à des médicaments abordables de qualité et aux technologies médicales sont fondamentaux.



International
Diabetes
Federation



unite for diabetes

Le diabète et les MNT nous concernent tous. Le diabète touche de manière croissante les groupes d'âge les plus jeunes, y compris les enfants, et menace le progrès économique international. Nous ne sommes toutefois pas impuissants. Nous disposons de solutions réalisables et rentables, mais nous avons besoin de leadership politique dès maintenant afin de concrétiser ces solutions. Devenez un héros de la lutte contre les MNT grâce à votre présence au sommet de l'ONU en septembre et agissez dans le but de préserver la santé et la prospérité des générations futures à/en/aux [insérer nom pays] et dans le monde entier.

Meilleures salutations,

[insérer nom]

[insérer fonction]